

商工会セミナーは今週の土曜日です！ アボジ会ハッキョチャリティーゴルフコンペ

4. 13総選挙後の韓国情勢 —セヌリ党惨敗から見る今後の展望—

- ◇日 時: 6月4日(土)午後3時～
- ◇場 所: 本部会館3階
- ◇会 費: 無料
- ◇講 師: 康宗憲先生

4月13日に行われた韓国総選挙。与党セヌリ党はなぜ大敗を喫したのか？今、朝鮮半島を取り巻く情勢がめまぐるしく変化している中、活かすべき視点と希望は何か。日本のマスコミでは語られない情報です。

商工会主催のセミナーですが、どなたでも参加できます。奮ってご参加下さい。

講師の康先生は韓国での大学生の時、「北朝鮮のスパイ」の冤罪をかけられ国家保安法で逮捕、死刑が確定。その後無期懲役に減刑され88年に仮釈放。89年に日本に戻った後も裁判を続け2013年にソウル高裁で無罪判決、15年に大法院で無罪確定。現在大阪大学などで非常勤講師を勤める。

アボジ会が主催するゴルフコンペが行われます。もう申し込みは済みでしたか？

すでに恒例行事になったこのコンペ、今年も「セピョル学園」の費用を捻出する目的で行われます。

東北、北関東の小規模学校の学生たちが年に一度みんな集まって大人数での学校生活を体験します。セピョル学園を通して親しくなった友達も多いようで、子供たちはこのイベントをととても楽しみにしています。

みなさん、楽しくゴルフをしてハッキョのためになるアボジ会ゴルフコンペにぜひご参加下さい。

6月7日(火) 郡山ゴルフ倶楽部

\* 詳細はアボジ会会員または青商会幹事長へ

モンダンヨンピルがやってきます！

日本のウリハッキョ支援のために韓国で活動している「モンダンヨンピル」(M・Y)の方々が福島にやってきます。7月1日に行われる茨城でのコンサートを前に出演者の一部が6月30日に福島ハッキョを訪問することになりました。「M・Y」は韓国の映画監督、俳優、歌手などで構成されています。震災のために栃木で行われたセピョル学園にも駆けつけて、ウリハッキョに支援金も届けて下さいました。韓国各地、東京、広島、大阪などで開催されたコンサートは大きな旋風を巻き起こしました。詳細が分かり次第「週刊トンネ」でもお知らせします。

韓紙工芸教室のご案内

ニョメン中通支部が主催する手芸教室です。今回は韓紙でメガネケースを作ります。初心者でも大丈夫です。希望される方は6月5日までに身近なニョメン役員に声をかけて下さい。参加費は材料費と先生の交通費で2,000円です。

6月11日(土)午後1時～(所要時間3時間ぐらい)  
 本部会館にて

イオ6月号

現在配布中の「イオ6月号」68ページに郡山市大町の「ホルモン・韓国料理きるとん」が紹介されています。店長の金吉成さん、常連客の鄭さん、そしておいしそうな料理が見開きででています。まだイオが届いていない方はお楽しみに！

今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

23日(月)	0.114	27日(金)	0.097
24日(火)	0.118	28日(土)	0.110
25日(水)	0.120	29日(日)	0.114
26日(木)	0.098		

6/1	2	3	4	5	6	7
水	木	金	土	日	月	火
バレーボール サークル			商工会セミナー			アボジ会コンペ